

Mesdames et Messieurs,

Aujourd'hui, j'ai le plaisir de vous annoncer un partenariat exceptionnel entre le District de l'Indre et la société Schoen, qui s'engage à nos côtés pour soutenir la Coupe de l'Indre.

Avec le Comité directeur nous avons la volonté de nous engager sur du naming sur nos championnats et coupes afin de nous accompagner économiquement avec le monde de l'entreprise mais nous avons aussi comme objectif de nous rapprocher d'entreprises ancrées dans le territoire avec une saga familiale qui s'inscrit dans le monde du Football amateur .

Le groupe Schoen ici représenté par Thierry Schoen et son fils Henri (j'excuse Benoit) en est la parfaite illustration.

La société Schoen, fondée en 1952 dans l'Indre par René Schoen (qui fut gardien de but à la Berrichonne ) et son épouse Germaine qui arrivaient d'Alsace , est une entreprise de distribution de boissons tout d'abord implantée dans l'Indre puis qui s'est développée dans les régions Centre-Val de Loire Île-de-France, Picardie , Limousin , Bourgogne, Cote d'Azur.

Après le décès de René en 1981, l'entreprise a été transmise à ses deux fils, Patrick et Thierry Schoen, toujours accompagnés de Germaine.

Thierry Schoen, a également marqué le monde du football amateur indrien tout d'abord dans les catégories jeunes dans les années 70 à la Berrichonne comme gardien de but , puis en seniors il évolue dans les clubs de Vatan, Le Poinçonnet et Aigurande laissant à chaque fois une image d'un joueur respectueux de ses engagements et fidèle à son maillot.

Il est donc très attentif à l'évolution du foot amateur dans notre Département et je peux vous le confirmer car à chacune de nos rencontres il est très au fait de notre situation.

Il est par ailleurs connu pour son amour de la Berrichonne , que nous partageons , puisqu'il en est devenu le président de décembre 2013 à Mars 2021 .

La passion pour le football semble être une tradition dans la famille Schoen, puisqu'elle se poursuit avec ses deux fils, Henri et Benoît.

Ces deux passionnés de ballon rond ont débuté leur parcours footballistique au club du Poinçonnet . Benoît est la 3<sup>ème</sup> génération de gardien de buts a joué au Poinçonnet jusqu'à la saison 2000-2001, tandis qu'Henri, milieu offensif/attaquant a poursuivi une année de plus.

En 2002, leurs chemins se sont à nouveau croisés sur les terrains d'Aigurande, où ils ont évolué ensemble jusqu'à la fin de leurs carrières de footballeur amateur.

Cette histoire, qui mêle à la fois football et engagement familial, symbolise parfaitement les valeurs que nous défendons à travers la Coupe de l'Indre : passion, solidarité et ancrage local.

Nous sommes fiers d'accueillir la société Schoen comme partenaire officiel du district et de donner un nouveau souffle à cette belle compétition qui fait vivre le football dans notre département avec la nouvelle dénomination pour le mandat 2024/2028 « **Coupe de l'Indre René Schoen** ».

Merci à Thierry Schoen et à toute sa famille pour leur engagement. Ensemble, continuons à écrire l'histoire du football dans l'Indre.

Marc Touchet, président district de l'Indre de football

10.01.2025

